



NETZWERK BERUFLICHE
ASSISTENZ
JUGENDCOACHING

Jugendcoaching – „Meine Chance für die Zukunft“

Jugendliche am Übergang von der Schule in den Beruf sind oftmals mit den unterschiedlichsten Fragen, Herausforderungen und Unklarheiten konfrontiert. In vielen Situationen, jedoch vor allem in der schwierigen Entscheidungsphase über den weiteren Bildungs- und Berufsweg, benötigen Jugendliche und ihre Erziehungsberechtigten oftmals zusätzliche professionelle Beratung und Begleitung. Seit 2013 gibt es das NEBA (Netzwerk berufliche Assistenz) Angebot, finanziert vom Europäischen Sozialfonds, in ganz Österreich. Das **kostenlose und freiwillige Unterstützungsangebot Jugendcoaching** ist eine Initiative des Sozialministeriumservice und berät Jugendliche **zwischen 15 und 24 Jahren**.

Florian Gruber heißt das neue Teammitglied im mittlerweile 3- köpfigen Jugendcoaching- Team in Osttirol.

„Ich bin diplomierter Sozialpädagoge und habe eine Tischlerlehre absolviert. Mir ist es wichtig, dass Jugendliche alle Möglichkeiten haben, an das für sie passende Bildungsangebot zu kommen.“

Aus diesem Grund ist Florian Gruber nicht nur in Gemeinden unterwegs, sondern stellt auch Kontakt mit Jugendzentren, Jugendgruppen und sozialen Einrichtungen her. Viele Jugendliche befinden sich in der Pubertät in der schwierigen Phase der Orientierungslosigkeit. Eine individuelle Beratung und Begleitung ist hier besonders wichtig, um die nächsten Schritte zu schaffen.

„Wir finden deine Stärken heraus, arbeiten an deiner Berufsorientierung und suchen verschiedene Betriebe zu Schnuppern. Alle Jugendlichen in Osttirol sollten auf das Angebot des Jugendcoachings zurückgreifen können. **Für Beratungen gibt es daher auch die Möglichkeit, dass ich mich mit Interessierten in Nussdorf-Debant treffe.**“

Melde dich bei:

Florian Gruber
0676 4073223 oder
f.gruber@aufbauwerk.com



Diese Maßnahme wird aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds finanziert.



NEBA ist eine Initiative des

 Sozialministeriumservice